
LAS TERTULIAS DE LA CASA DE GUADALAJARA

¿Qué os parece si comenzamos el Nuevo Año con un protagonista especialmente entrañable, como lo fueron sus intervenciones en el popular programa de TVE "Si yo fuera Presidente..."? Adivinando vuestra unánime aceptación, sabed que sois llamados a nuestra

XXXIII TERTULIA DE LA CASA DE GUADALAJARA

Fecha: Martes y 13 de enero, a las 8 de la tarde.

Tema de la Tertulia: "CANTAR MI TIERRA Y MI GENTE (Sigüenza, Guadalajara, Castilla...), ANTE OTRAS TIERRAS, ANTE OTRAS GENTES".

Ofrecida a: DON ALBERTO PEREZ LAPASTORA, seguntino, cantante y amigo de todo lo nuestro.

Menú de la cena: Menestra de verduras; ternera con guarnición; flan; vinos de Mondéjar; café o infusión y licores.

Reserva previa: D. Marino Sanz, en Administración de la Casa, de 5,30 a 8,30 de la tarde hasta el lunes día 12, personalmente o llamando al teléfono 232.44.17. Plazas limitadas.

Tarjetas de asistencia: en Conserjería, al comienzo del acto y en el precio de 1.000 pesetas.

Fin de la Tertulia: con la imposición al homenajeado de la insignia de plata "Melero Alcarreño" y tras escuchar en vivo su guitarra y sus canciones, nos despediremos aproximadamente a las 10,30 horas de la noche.

La XXXIV Tertulia tendrá lugar el día 3 de febrero, primer martes del mes, y será ofrecida a nuevos amigos de nuestra Casa y de la Provincia.

Con nuestro afecto de siempre,

José Ramón Pérez Acevedo
Presidente

DE NUESTRA TERTULIA "GUADASTURIAS"



El Presidente del Centro Asturiano en Madrid, D. Cosme Sordo, es saludado al comienzo de la Tertulia.



El cuarteto "Asturianía" puso un broche brillante al acto.